



Chronique de Novembre 1888

2 *Novembre.* — Manifestation faite sur la tombe de Pierre Dupont, au cimetière de la Croix-Rousse, par le Comité, organisé en vue d'élever un monument au célèbre chansonnier lyonnais. Plusieurs discours sont prononcés, notamment par M. Aimé Vingtrinier, bibliothécaire de la ville de Lyon.

3 *Novembre.* — Séance solennelle de rentrée des Facultés de l'État, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine. M. Sicard, doyen de la Faculté des Sciences, présente un rapport général sur l'Université lyonnaise, pendant la dernière année scolaire. M. Garraud, professeur à la Faculté de Droit, prononce le discours de rentrée sur le *Problème moderne de la pénalité.*

— Décret qui donne au Lycée de Lyon le nom de Lycée Ampère.

5 *Novembre.* — Conférence, faite par M. Maze, sénateur de Seine-et-Oise, dans les salons Maderni, sur les diverses conditions de prospérité des Sociétés de secours mutuels.

6 *Novembre.* — Conférence de M. l'abbé Ducrost, professeur à la Faculté catholique des Sciences, sur la station géologique de Solutré.